



Los colombianos acudirán a las urnas el próximo domingo. Como el otros países de la región, la elección se encuentra atravesada por una coyuntura latinoamericana en la que la polarización se ha unido a la desinformación y a las «fake news».

A continuación presentamos el dossier:

## **"Elecciones Colombia 2018: despolarización y desinformación"**

cuyos contenidos fueron producidos en alianza con **democraciaAbierta**.



### El desprecio a la verdad como método para ganar elecciones

Por **Jonathan Bock Ruíz**

En Colombia, como en otras partes, las audiencias activas, que ahora reproducen mensajes a través del fenómeno denominado 'autocomunicación', se suman a la estrategia de desinformar para ganar, y buscan ser el poder que determine una elección.



### No todo está perdido en la guerra contra las fake news

Por **Andrea Mora**

77% de los colombianos cree que la información que recibe por redes sociales sobre las elecciones de este año es falsa. Estamos frente a una crisis de confianza en donde la sinergia de ciudadanos empieza a tomar protagonismo para combatir fenómenos como las fake news.



### Jóvenes Colombianos: Indignados y decepcionados de la democracia, emocionados con el yo

Por **Omar Rincón**

La noticia de que un 73 % de los estudiantes de Colombia estarían de acuerdo con una dictadura sorprendió a Omar Rincón. Entre perplejo e irritado, escribió este agudo análisis de una juventud egoísta y antidemocrática.



## ¿Qué opina el sindicalismo colombiano de las próximas elecciones?

Entrevista a Fabio Airas

Por **María Angélica Hernández Guzmán**

Es necesaria una reparación colectiva en el movimiento sindical que ha sido duramente golpeado en estos últimos 30 años en medio del conflicto armado, más de 3.164 asesinatos.



## Presidenciales en Colombia: ¿polarización o deterioro de la conversación política?

Por **Sandra Borda**

La polarización política consiste en la ampliación de la divergencia y el consecuente desplazamiento hacia los extremos ideológicos. Pero cuando se intensifica, el centro tiende a reducirse, y eso no ocurre en Colombia, al menos hasta 2016.